



SOCIEDAD DE EEUU

El ITC analizará los avances en los materiales del futuro

|| R. D. M.
CASTELLÓN

La sección española de la Sociedad Americana de Cerámica (Acers), con sede en el Instituto de Tecnología Cerámica (ITC) celebrará el 19 de octubre una jornada para abordar los materiales cerámicos y de vidrio del siglo XXI. En esta actividad intervendrán personalidades de gran prestigio a escala nacional e internacional para dar a conocer los principales avances tecnológicos en estos ámbitos. Durante la mañana se desarrollarán las ponencias, mientras que por la tarde visitarán empresas del sector. ≡